

「千曲市立地適正化計画策定方針（案）」に対する意見募集結果

～貴重なご意見ありがとうございました～

提出されました意見と市の考え方は次のとおりです。

No.	意見の内容	意見に対する市の考え方
1	<p>防災の観点を重点に検討してほしい。ハザードマップと照らし合わせるなど、災害の少ない所に都市機能を誘導させて欲しい。</p>	<p>⇒ ご意見のとおり、災害の恐れが高い箇所については、都市機能や居住機能を誘導することは望ましくないと考えますが、ハザードマップによると市街地の大半が浸水の影響を受けることも想定されています。そのため、この範囲を全て除くとなると住む場所が著しく制限されてしまいます。ご意見を含め、ハード・ソフト両面での対策を総合的に考慮し、適切な誘導区域の設定を行ってまいります。</p>
2	<p>新たに開発された地域ではなく、歴史を重ねた地域に、都市機能や居住機能を誘導してほしい。</p>	<p>⇒ 千曲市立地適正化計画では、都市としての一定程度の機能を確保するため、旧来からの市街地を中心としたまちづくりを考えています。</p>
3	<p>審議会やパブリックコメントが有効に機能しているように思えない。様々な計画が策定されているが、市民の感覚や、審議会の専門性が十分に活かされていないように思う。分科会やワークショップの開催、地域団体との連携など、幅広い意見集約に努めてほしい。</p>	<p>⇒ 策定に当たっては、従来からの継続性などを考慮し、まちづくりにおける各分野の代表者・専門家で構成された都市計画審議会で審議していただいております。また、市民の皆様からは、パブリックコメントを実施する中でご意見を頂戴してまいります。いただいたご意見を参考に策定してまいります。</p>
4	<p>屋代駅前に生鮮食料品店がほしい。第三セクターによる経営も含めて、歩いて買い物ができるお店があればいい。</p>	<p>⇒ 現在、他課で中心市街地活性化基本計画の策定に取り組んでおりますので、そちらとも協議をしながら検討してまいります。</p>
5	<p>市営グラウンドの設置を検討してほしい。</p>	<p>⇒ 都市機能誘導施設の1つとの考えもありますが、スポーツ振興施策や市民の健康づくり施策とも大きく関わってくるため、担当部署と協議してまいります。</p>